
令和5年4月7日(金)・20日(木) 

介護相談員さんから… 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

天間荘では平成２８年４月から介護相談員等派遣事業を受け入れています。 

市町村に登録された介護相談員が毎月２回来荘し、利用者の疑問や不満、不安を 

受けつけ、天間荘や行政に橋渡しをしてくれています。こうした介護相談員の活 

動報告（利用者の声や気づき）は、問題の改善や 

介護サービスの質の向上に活用されています 

                              
 

【食事・嗜好品】 

●今日のメニューに海鮮ちらしとあったので、その話題でお話をしていたら、いつもお粥

にしてもらっているから「お粥のちらし寿司はちょっと残念。普通のご飯が食べたいな」

と仰っていました。「酢の香りはするよ」とのこと。嚥下機能に個人差があるので仕方な

いことだと思います。 

●２階に入所されている方が、食事も美味しく頂きここは居心地が良いとのことでした。 

【施設・環境】 

●「天気の良い日は隣の保育園の子供が遊んでいるのが見えるよ。子供は元気で良いね」

とのこと。交流ができるといいですね。 

●窓の近くの新緑が鮮やかですね。「桜の花はすぐ散っちゃうよ。早いねえ」「年をとる

と時間が過ぎるのが早くて・・仕方ないけど」とのことでした。 

きょうは2Ｆも3Ｆも料理番組をテレビでやっていて見ていました。人とはなかなかコミュ

ニケーションを取れそうもない認知の方の要でしたが、「あんた、それこっちにも頂

戴！」とテレビを相手に楽しそうに話をしていた利用者がいらっしゃいました。 

●壁の掲示物の貼り絵が良く出来ていてきれいでした。 

●居室がきれいに整理されて明るい雰囲気でした。 

【職員のケア】 

●2Ｆの職員が手引きでトイレ誘導をされていましたが、「もしもしカメよ」とか「富士

山」とか利用者と一緒に歌って足の運びをよくされていました。(リズム)それにつられて

歌っている人もいました。 

【アクティビティ】 

●三階で職員の方と一緒に歌をうたっていました。中には手拍子で楽しまれる利用者の方

も見られ皆さん楽しそうでした。 

【その他】 

●多くの皆さんに声を掛けお話ししたのですが中にはお話し好きな方もおられ、時間が 

長くなってしまった事や、まとまらないお話しも有りましたが皆さん笑顔が素敵でした。 
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